

# *La Colombie fête le cessez-le-feu unilatéral décrété par les FARC-AP*

---



Bogota, 18 décembre (RHC-PL) La présidente du Pôle Démocratique Alternatif de Colombie, Clara López, a qualifié de grande nouvelle le cessez-le-feu unilatéral décrété hier par les FARC-AP, les Forces Armées Révolutionnaires de Colombie-Armée du Peuple.

Dans des déclarations aux médias, Clara López a expliqué que cette décision montre que la guérilla fait preuve de bonne volonté pour parvenir à un accord de sortie de conflit avec les autorités.

La commission de paix du Congrès colombien a également qualifié ce cessez-le-feu unilatéral d'événement historique, un événement salué par de nombreuses personnalités de la société colombienne.

Le cessez-le-feu annoncé par les FARC-AP hier a une durée illimitée et il est amené à se transformer en armistice. La guérilla a assuré qu'elle ne reviendra sur cette décision que si ses positions sont attaquées par l'armée colombienne.



**Radio Habana Cuba**